

Germanen-Viertel in Deutz

Schlagwörter: [Straßenzug](#)

Fachsicht(en): Landeskunde, Raumplanung

Gemeinde(n): Köln

Kreis(e): Köln

Bundesland: Nordrhein-Westfalen



Straßenschilder "Gotenring" und "Alarichstraße" in Köln-Deutz (2022)
Fotograf/Urheber: Ute Schumacher



Die Straßennamen des Germanenviertels deuten auf die damaligen Germanenstämme in Mitteleuropa und südlichem Skandinavien hin. So erinnert beispielsweise die Alarichstraße an den ersten Anführer der Westgoten sowie ersten Heerführer, der Rom plünderte. Der Gotenring erinnert an das ostgermanische Volk.

Das Germanenviertel besteht aus vielen Einfamilienhäusern und Genossenschaftswohnungen. Viele begrünte Flächen und Bänke laden zum Ausruhen und Spazierengehen ein.

(Broschüre „Rundgang mit Tiefgang: Deutz“, Stadt Köln, 2019, PDF-Datei, 1,6 MB (abgerufen 02.11.2021))

Germanen-Viertel in Deutz

Schlagwörter: [Straßenzug](#)

Ort: 50679 Köln - Deutz

Fachsicht(en): Landeskunde, Raumplanung

Erfassungsmaßstab: Keine Angabe

Erfassungsmethoden: keine Angabe

Koordinate WGS84: 50° 56 0,01 N: 6° 58 49,2 O / 50,93334°N: 6,98033°O

Koordinate UTM: 32.358.083,87 m: 5.644.353,97 m

Koordinate Gauss/Krüger: 2.568.958,52 m: 5.644.688,30 m

Empfohlene Zitierweise

Urheberrechtlicher Hinweis: Der hier präsentierte Inhalt steht unter der freien Lizenz CC BY 4.0 (Namensnennung). Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

Empfohlene Zitierweise: „Germanen-Viertel in Deutz“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital.
URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/KLD-343139> (Abgerufen: 25. Februar 2026)

Copyright © LVR



RheinlandPfalz

